



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Brigadir Ananda Pratama Bhabinkamtibmas Caringinkulon, Menghimbau Warga untuk Jaga Kamtibmas

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.FR.N.CO.ID

Jul 21, 2023 - 22:12



Brigadir Ananda Pratama Bhabinkamtibmas Caringinkulon, Menghimbau Warga untuk Jaga Kamtibmas

SUKABUMI - Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, Brigadir Ananda Pratama SH, Bhabinkamtibmas Ds. Caringinkulon, Polsek Caringin, Polres Sukabumi, melakukan kegiatan sambang di Kampung

Caringinlebak, Desa Caringinkulon, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi. Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan himbauan kepada warga, khususnya kepada Sdr. Farhan dan teman-temannya, agar turut aktif dalam menjaga kamtibmas di lingkungan sekitar. Jumat (21/07/23).

Kegiatan sambang ini merupakan bentuk komitmen Bhabinkamtibmas dalam mendekati diri dengan masyarakat, menyampaikan pesan-pesan positif, dan memberikan dukungan untuk menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis.

"Dalam giat sambang kali ini, kami menghimbau kepada seluruh warga, khususnya kepada Sdr. Farhan dan teman-temannya, untuk turut aktif dalam menjaga kamtibmas di lingkungan. Jauhi segala bentuk kenakalan remaja dan tindak kriminal, yang dapat merugikan diri sendiri dan orang lain," ujar Brigadir Ananda Pratama SH.

Dalam sambang tersebut, Bhabinkamtibmas juga memberikan informasi dan pengetahuan mengenai potensi bahaya tindak kriminal dan pentingnya menjaga solidaritas antarwarga. Ia juga mengingatkan pentingnya saling mengawasi dan melapor kepada pihak berwenang jika menemui hal-hal yang mencurigakan di lingkungan sekitar.

"Kami mengajak Sdr. Farhan dan rekan-rekannya untuk bersama-sama menciptakan lingkungan yang aman dan damai. Mari bersatu dan bekerja sama dalam menjaga keamanan dan ketertiban, sehingga kampung kita tetap menjadi tempat yang nyaman dan harmonis untuk kita tinggali," tambah Brigadir Ananda Pratama SH.

Kapolres Sukabumi, AKBP Maruli Pardede, S.H., S.I.K., M.H. menyampaikan apresiasi atas upaya dan komitmen Bhabinkamtibmas dalam membina hubungan yang baik dengan masyarakat. "Bhabinkamtibmas memiliki peran strategis dalam menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif. Kehadiran mereka di tengah-tengah masyarakat menjadi bukti nyata dukungan kami dalam menjaga keamanan dan ketertiban wilayah," ujar Kapolres.

Dengan semakin eratnya hubungan antara aparat kepolisian dan warga, diharapkan kebersamaan dalam menjaga kamtibmas semakin kuat. Bersama-sama, diharapkan tercipta lingkungan yang aman, damai, dan harmonis bagi seluruh warga di Desa Caringinkulon, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi.